

# 沢中だより

第10号 令和7年2月20日発行 〒989-3211

仙台市青葉区赤坂1丁目2番地の1

TEL 022-394-2226 FAX 022-391-3256

e-mail oosawa-jh@sendai-c.ed.jp

【学校教育目標】自他を愛し、主体的に社会と関わり、他者との対話を通して未来を創造していく生徒の育成

## 学校運営協議会を開催しました~今年度の振り返りと来年度へ向けて~

13 日に今年度、3回目となる「学校運営協議会」を開催しました。

本校の協議会の委員は、歴代のPTA会長や大沢中同窓会関係者、スーパーバイザー、地域にお住まいの大学生や主婦の方々で構成されています。今年度実施してきた教育活動について、「生徒・保護者アンケート結果」をもとに振り返ったり、新年度から新しく掲げる「協働型学校評価」について意見交換を行ったりしました。いただいた御意見や御提案を来年度の教育活動に活かしていきたいと思います。



# 校外学習~市内でマナーやルールを学びました~

5日に、ハーモニー学級で「校外学習」を実施しました。

学校から公共交通機関を利用し、メディアテークで開催されている「私たちの作品展」を見学してきました。会場では、自分たちが授業で制作した作品や、他の小中学校で制作された作品が数多く展示されており、みんな熱心に見入っていました。また、一番町方面を散策し、昼食はタブレットを使いこなして注文した牛丼を食べてきました。作品展を見学したり街中を散策したりしながら、マナーやルールを学ぶ機会となりました。



#### 故郷復興プロジェクト ~震災から14年、災害に備える心を~

この春で「東日本大震災」から14年目を迎えます。13、14日に全校で「故郷復興プロジェクト」を実施しました。

13日には、リモート形式で全校集会を開催しました。集会では、当時の映像と合わせて担当教員のボランティア経験談や復興への取組についての講話があり、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。これから自分たちができることについて、考えを深める機会となりました。

また、翌14日には、「折り鶴制作」にも取り組みました。この「折り鶴」 は、夏の「仙台七夕まつり」で市内学校の作品として展示される予定です。



## 科学館学習~2年生が"市科学館"で学んできました~

14日に、2学年で「科学館学習」を実施しました。

当日、生徒たちは「電池の仕組み」や「ものの見え方」、「キノコの世界」、「仙台平野の成り立ち」から、それぞれ興味のある分野を選択した「実験学習」と、リニュアールされた展示室内での「展示学習」に熱心に取り組みました。身近な"科学"をより専門的に学ぶ有意義な機会となりました。



毎月の予定については、本校 HP(QR コードより)で御確認ください。また、同 HP 内の「沢中 Now(ブログ)」にて、学校生活の様子を紹介しています。こちらもご覧ください。更新は「授業日」の火・木曜日です。

